

Carlos René Ibáñez

DISCURSO DE INCORPORACIÓN

como Miembro Correspondiente por Chillán
Chillán, 21 de junio de 2002

Ese instante marca fue parte de un sueño, mucho menos de una ambición. La circunstancia que hoy me permite citar con usos de, comenzó con una carta, tan inesperada como sorprendente, firmada por el profesor y académico Errnesto Livacic. En ella, me planteaba esa posibilidad, como primera parte de una glosa, que finalmente, valdría hoy es esta ceremonia.

Muchas gracias a quienes han intervenido en este proceso. En primer lugar, a los académicos, señor Alfredo Matas, Director de la Academia Chilena de la Lengua; señor José Luis Samaniego, su Secretario General y señor Ernesto Livacic, protagonista de la primera diligencia. Y por supuesto, a los académicos que me presentaron, amigos de muchas encuestas y alianas literarias, señores Valentín Rialde, Juan Antonio Musaime y dos nacidos en esas tierras de Nublo, Fernando González-Lizar en Balneos y Edel Sotilveda, en Colquemus.

Sinceramente creo, que tras cada querido galardón o reconocimiento que uno recibe en la vida, siempre hay, junto a esa realidad, personas con las que se ha vivido, acompañado o estimulado, para que ese hecho ocurra. Por eso, quiero expresar mi gratitud, fundamental, con el caso feliz momento, agradecer en mi primer lugar a mi familia, representada por mi esposa Altina, mis cuatro hijos, sus cónyuges y mis siete nietos. En segundo lugar a cinco de mis maestros ya fallecidos, representando a los cinco establecimientos de los cuales fui alumno. A mi profesor primaria, don Arturo Urrejola Durán, de la Escuela N° 6 de Chillán, hoy D. 2.64; a mi profesor de Humanidades, José Kvapil, Oficial, del Seminario de Chillán, hoy Colegio Padre Alberto Hurtado; a mi profesor Ramón San Romayor Areza, de la Escuela Normal de Victoria, quien sería posteriormente mi director en la Escuela Normal de Valdivia; a don Alejandro Gómez Ruiz-Zagal, profesor de la Escuela Normal Superior de Santiago y a don Ildefonso Huerta Valenzuela, de la Universidad Austral de Chile, con asiento en Valdivia, generador de muchas virtudes y quien de verdad me engilgó con su sabiduría por los graneros ámbitos del idioma español. Todos ellos forman parte fundamental de mi formación humana y académica. En tercer lugar, mi reconoci-

Discurso de incorporación [artículo] Carlos René Ibáñez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ibáñez, Carlos René, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Discurso de incorporación [artículo] Carlos René Ibáñez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)